

Desde las almenas de la Torre Lámina nº 4



## Desde las almenas de la Torre

La Torre de Lodones está coronada por un conjunto de almenas desde las que se contemplan unas magníficas vistas. Como indicaba Don José Vicente Muñoz en sus Crónicas de Torrelodones, por boca del propio monumento: "El arroyo que baña mis pies divide al pueblo en dos barrios: el de Arriba y el de Abajo. El primero es el artístico, la Iglesia, la Fuente del Caño, el monumento de las Tres Cruces... El segundo es más social; antiguamente gastaba doble cantidad de vino que el de arriba. Tenía más mesones y más importantes, nada menos que el de Francisco de Baños, donde dormía y trabajaba Felipe II".

El propio Don José Vicente Muñoz recuerda en esta misma obra cómo la familia Aznar, antigua propietaria de la finca Las Marías restauró la Torre, cuya parte superior se encontraba semidestruida, dotándola de las almenas que hoy podemos admirar, a imagen y semejanza de las que en su día tuvieron la utilidad de defensa.

La Torre fue declarada monumento histórico artístico el 14 de septiembre de 1983.